
 ～アンケート集計結果～

主な感想

平成２７年度第５回西脇市幼保交流研修会

　　　　　　　　　　平成２７年８月22日（土）　1３：00～１5：30
　　　　　　　　　　生涯学習まちづくりセンター　マナビータホール

・身近な写真による研修方法は、ヒントになりました。

・いろいろな園の先生と、幼児に対して理解が深められて良かったですです。支援
に対して具体的な方法を話し合えたので、今後の保育に生かしたいと思います。

・自分の園の気になる子どもについて話し、他の園の話も聞いて、自分の保育につ
いて考える良い機会になりました。また、いろいろな考え方、捉え方があることが
分かり自分のこれからの保育についても多方面から考えて、何が一番良いかを考え
て工夫していきたいと思いました。

・他園の先生方と話し合う中で、同じような悩みや問題をかかえておられること、
一つの悩みでもいろいろな考え方があり、解決していくヒントが見えて良かったと
思います。また、支援を必要とする子ども子や障がいのある子どもに対して、ス
モールステップをもっと深く考え、最終の課題へつなげていくことの大切さを学ば
せていただきました。

・自分が思いつかなかったような援助の仕方を考えることができました。保育のヒ
ントになるような話ができ、とても有意義でした。

・写真を使ったﾜｰｸｼｮｯﾌﾟでは、一枚の子どもの写真から様々な思いや気持ちを読み
取ることができ、こんな風な捉え方もあるんだなあと感じることも多く、良い経験
となりました。
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